
 
11/02/2023                                                                                                                                       A cura dell’istruttore Michele Leone 

 

La vicenda tra le ASD  
REGGIO EMILIA & TOP ONE 

 
Tutto nasce dal procedimento R.G. n. 4/2023/GS, nei confronti di:  

- BURATTI Monica, cod. fed. CMC009 –  
-  tesserata - NOVO Antonella, cod. fed. TTL013 

       -  Presidente - A.S.D. TOP ONE, cod. fed. F040 
 
La decisione del GIUDICE SPORTIVO NAZIONALE SUPPLENTE a questo link: 

https://tinyurl.com/yckdze7h 
 

Numerose le polemiche nei social media (Facebook). Anche a mio modo di vedere sono state 
intraprese azioni del tutto inopportune da parte dei vertici federali. Poi visto che si parla 
d’ INTELLIGENZA E SPORTIVITÀ(!!!) mi è venuto in mente di chiedere un parere a ChatPGT: 
 

 

 



Ulteriori polemiche sono pervenute anche da parte di alcuni giocatori nazionali.  Ed ecco che l’8 
febbraio 2023, il nostro Presidente federale se n’è uscito con il seguente comunicato: 

 

 
 

INTELLIGENZA E SPORTIVITA’ 
https://bridgeditalia.it/2023/02/intelligenza-e-sportivita/ 

di seguito riportato: 
 
 
 

 

 



Un articolo dai più giudicato veramente offensivo nei confronti di pressoché tutti i bridgisti italiani 
(io aggiungerei sempre più sub-normali perché nonostante tutto continuano dare soldi a questa 
FIGB). E siccome il nostro Presidente ci ha un po’ tutti declassificati, anche in questo caso ho 
chiesto un parere a ChatPGT   il ben noto sito di Intelligenza Artificiale (ormai di moda) 

 

Travisato il concetto di sportività? 
 

Pare che TOP ONE farà ricorso, se la vedranno gli avvocati.  
Povero bridge! 

 


